

La descripción del Centro de Aprendizaje Preescolar de Castle Rock

Castle Rock es una escuela inclusiva en nuestra comunidad donde ofrecemos a los estudiantes de cualquier nivel de habilidad la oportunidad aprender juntos y mutuamente.

Castle Rock es parte del distrito escolar de Wenatchee. Cada clase es enseñada por una maestra certificada en el área de educación especial de la primera infancia quien apoya un ambiente inclusivo para todos los estudiantes.

Los estudiantes identificados con un retraso en el desarrollo están inscritos en la escuela a través del distrito escolar. Ellos reciben instrucción especial en la clase general y tienen acceso a las mismas lecciones como los estudiantes sin un retraso en el desarrollo.

Nuestros estudiantes de la comunidad, considerados “los pares,” están inscritos a través del distrito escolar y pagan cada mes. Estos estudiantes tienen que cumplir tres años no más tarde que el 31 de agosto del año escolar corriente, no usan pañales, y viven entre la zona escolar de Wenatchee.

¿Por qué un programa inclusivo?

Investigaciones científicas muestran que todos los niños, si tienen un retraso de desarrollo o no, se benefician de un ambiente escolar que es inclusivo.

Todos los estudiantes en Castle Rock tienen la oportunidad única de obtener un aprecio por y un conocimiento de otros diferentes que sí mismos. Los estudiantes aprenden la compasión, la empatía, y la amabilidad - todas son cualidades que extienden fuera del salón y fuera de la edad preescolar.

Los estudiantes de Castle Rock aprenden cómo mantener las amistades al mismo tiempo que aprenden las habilidades académicas necesarias para entrar el kinder.

Castle Rock y El Modelo Pirámide

El Modelo Pirámide es un método basado en evidencia y apropiado para el nivel de desarrollo de los estudiantes preescolares. El enfoque del método del Modelo Pirámide es el desarrollo y bienestar emocional de los niños. La fundación del método del Modelo Pirámide es **las relaciones enriquecedoras receptivas**. Investigaciones científicas muestran que las habilidades emocionales de estudiantes es la indicadora **número 1** del éxito futuro de aprender. Estas investigaciones científicas son lo que determinan el programa de Castle Rock.

Nuestra prioridad es enseñar, practicar, y desarrollar las habilidades emocionales y comunicación y simultáneamente enseñar los sujetos académicos. Todas las maestras de Castle Rock han recibido entrenamiento específico en las prácticas del Modelo Pirámide. Su hijo/a aprenderá habilidades de mantener las amistades, estrategias de resolver problemas, y aumentar su lenguaje emocional a través de aprender durante el juego, las canciones y las actividades prácticas que son apropiados para el desarrollo de la edad preescolar.

Para más información sobre El Modelo Pirámide, favor de hacer click aquí: [Una descripción del Modelo Pirámide](#) (lo siento que solamente está en inglés, pero aquí es [un video](#) en español del Modelo Pirámide)

¿Mi hijo/a va a recibir una experiencia preescolar de calidad en Castle Rock?

¡Sí! En Castle Rock en adición al desarrollo emocional, las maestras proveen lecciones en alfabetismo, matemáticas, ciencias, escritura, arte y música usando una currícula se llama “Learning Without Tears” (Aprender Sin Lágrimas). Hay una balanza entre instrucción individualizada, instrucción en grupo pequeño, e instrucción en grupo grande y todo está enseñado con el enfoque de **las relaciones enriquecedoras receptivas**.

Cada maestra en Castle Rock está especializada en adaptar las lecciones para los estudiantes avanzados y los estudiantes que necesitan más apoyo. Nuestras maestras entienden que los estudiantes tienen experiencias y habilidades distintas. Celebramos la diversidad y usamos las prácticas basadas en evidencias para apoyar a todos los estudiantes.